

Luis Felipe Cárcamo: Egresado del TdeA que encontró el hogar que soñó.



“Si precisas de una mano, recuerda que tengo dos”. La significativa frase hace parte del logo del centro de protección social a la persona mayor “El hogar que soñé”, que dirige Luis Felipe Cárcamo, tecnólogo en Gerontología del Tecnológico de Antioquia.

El centro fue fundado el 9 de septiembre de 1992, pero en diciembre de 2014 estaba destinado a desaparecer. “Ahí comenzó mi emprendimiento, desde ahí empezó mi reto de continuar su historia. Realizando un voluntariado hallé este espacio y lo quise transformar, mejorar las condiciones de vida de los adultos que encontré”, explica este egresado del TdeA, graduado en 2011.

Dice que tocó muchas puertas. Unas se le abrieron y lo escucharon, y otras no. Pero no desistió en su propósito de querer mejorar la calidad de vida de los adultos mayores. La primera necesidad que detectó tenía que ver con la parte del descanso, pero el proyecto incluía otras como camas clínicas, puestos de enfermería, área de alimentación, timbres hospitalarios. Y salió adelante.

“*La mayor dificultad fue la credibilidad*”. Volver a darles confianza a las personas que tenían la necesidad de buscar un espacio, un centro de bienestar para el adulto mayor adecuado. Era cuestión de persistir, de luchar, de no bajar la guardia, de creer en uno mismo, de creer en que se están haciendo las cosas bien y, de ahí, todo se va transformando a la hora de conformar un emprendimiento o avanzar con una empresa social”, destaca con optimismo Cárcamo.

Hoy, el centro “El hogar que soñé” es modelo en su género; cuenta con un personal comprometido con el servicio humano para dar atención integral y mejorar la calidad de vida al adulto mayor. El grupo de colaboradores está conformado por 13 personas: auxiliares de gerontología y de enfermería, servicios de alimentación, servicios generales, una psicóloga y un gerontólogo. En este momento cuenta con 36 adultos, con servicio de multipatologías o pluripatologías y atención a todas las

necesidades neurológicas y de discapacidad, entre otras. El acompañamiento es 24 horas.

Para salir adelante y ganarse el respeto de quienes te rodean hay que tener confianza, pasión, visión, conocimiento, actitud y amor por lo que se hace, cualidades de las que hace gala Luis Felipe Cárcamo, que le han permitido liderar activamente su propia empresa, este centro gerontológico. Es un egresado y emprendedor que, con su labor profesional y compromiso con la comunidad, se constituye en otro ejemplo y orgullo para la comunidad TdeA.

Contactos: “El hogar que soñé”. Carrera 50 número 59-59, barrio Prado Centro de Medellín. Teléfono: 3505031222

Fuente: <https://www.tdea.edu.co/index.php/informate/medios-tdea/noticias/enterate/103-tdea/egresados/noticias-egresados/3053-luis-felipe-carcamo-egresado-del-tdea-que-encontro-el-hogar-que-sono>

Enlace de YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=VG9CSHZ4nul>